

Les trois fondements d'une mission revêtue de la puissance Saint-Esprit **Actes 1:12-26**

Cette semaine, nous allons voir ce qui se passe juste avant que le Saint-Esprit ne vienne à la Pentecôte, et nous examinerons les trois fondements d'une mission revêtue de la puissance du Saint-Esprit.

Une communauté unie:

Luc nous dépeint une image fascinante de cette communauté qui, contre toute attente, acheva tant de choses:

1. Ils étaient unis dans l'obéissance. Jésus leur avait dit d'attendre à Jérusalem, et c'est ce qu'ils ont fait. L'obéissance peut être difficile, surtout quand cela nécessite d'attendre. Nous avons tous de la peine avec le concept d'obéissance parce que nous pensons mieux savoir, mais cela vient en réalité de notre fierté. Mais l'obéissance à Jésus est l'un des fondements essentiels d'une vie et d'une mission revêtues de la puissance du Saint-Esprit.

2. Ils étaient unis ensemble. Malgré leurs nombreuses différences, ils étaient en un même lieu et avaient un même cœur. Voilà de quoi nous donner de l'espoir, à nous qui formons un mélange très varié! Tout comme eux, nous devons toujours résister à la tentation de nous diviser ou de ne plus nous réunir. Nos frères et sœurs ont besoin de nous et nous avons besoin d'eux.

3. Ils étaient unis dans la prière. Ils n'avaient pas besoin de forcer la main à Dieu; au contraire, c'était leurs cœurs qui étaient en train d'être préparés à travers la prière. Les promesses de Dieu ne constituent pas une raison pour ne pas prier; elles sont en fait la raison principale pour laquelle nous devons prier.

4. Ils étaient unis sous un même leadership, guidés par la parole de Dieu. Pierre se leva et devint leader de ce groupe. Mais son leadership consistait à mener les gens vers la parole de Dieu, parole inspirée par le Saint-Esprit. Ils tenaient les Ecritures en très haute estime. Mais les disciples n'étaient pas passifs face à leurs leaders; ils priaient tous pour que Jésus les guide. Jésus était le vrai leader, et non Pierre.

La Parole de Dieu: impossible à arrêter

La trahison est une chose affreuse, et celle de Judas aurait pu détruire cette mission avant même qu'elle ne commence. Mais Pierre leur montre que ça avait toujours été dans le plan de Dieu, que Dieu n'est jamais pris par surprise, et que même ce que certains font pour nous faire du mal, Dieu peut le tourner pour notre bien. Jésus fut trahi afin que nous connaissions son amour inébranlable et fidèle.

L'objectif de l'Esprit: impossible à faire dévier

Judas devait être remplacé par un homme qui avait fait partie des disciples depuis le début. Il devait devenir un témoin de la résurrection. L'objectif de l'Esprit; cet objectif qu'on ne peut faire dévier, c'est de glorifier Dieu et de rendre témoignage à Jésus. Et revêtus de l'Esprit, nous sommes, nous aussi invités à prendre part à cette mission.